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　本日のゲストはオペラ歌手の白石花恵様です。「ハープの弾き語り」楽しみにして
います。先月２６日の地区協議会は成功裏に終了しました。関係者の皆さんご苦労様
でした。次はいよいよ地区大会です。次の中橋年度になりますが、皆様のご協力のも
と、頑張っていきましょう。
　５月２０日は小松商業高校で、昨日は小松工業高校で職業奉仕委員会により、例年
の如く職業講話が行われました。講師の皆さんにはお忙しい中、ありがとうございま
した。私は昨日初めて職業講話に参加しましたが、２５年ほど前から続いていると聞
いております。関係者皆さんの努力のたまものですが、大変有意義な事業だと改めて
思いました。生徒たちが真剣に聞いているのを見て、人生の新しい旅立ちの中、不安
と希望が交錯した自分の青春時代が思い出されました。また、中橋会長エレクトの含
蓄のある全体講話の中で、会社に入ってからの社員の動向について、２割の社員は不
満を持って退社も考えている。６割は自分から何もせず、与えられた仕事のみする。
残り２割は積極的に目的を持って、会社のために一所懸命に働いている、と話されま
した。大抵はこういう構成になっているとのことですが、我がロータリーは如何な構
成でしょうか。
　それから、木場潟水生植物園と水質浄化プロジェクトの最終報告について、後ほど
本村社会奉仕委員長より報告していただきます。

2823回　2013年6月6日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

★ メークアップ届
・4／29　 石川第２分区８ＲＣ親睦ゴルフ大会   原後、数左、中西、野尻、斉藤、谷内、寺田、本田、中川、中橋、西、山本、福島
・5／16　 地区副幹事会   湯浅外志男、堀、西、中西、野尻、嶋田、上出、杉本、福島、斉藤、塚本
・・5／25　 次年度地区米山委員会研修セミナー   湯浅外志男、福島
・6／2　   第３５回ローターアクト年次大会      湯浅外志男

★ 6月6日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 42名　 ・欠席数 20名　・出席率 67.74％

★メ

★ 6
　 例 会 報 告

中川　公三
　白石様、うっとりしました。これからもご活
躍下さい。私の年度も、もう少しです。静かに
終わりつつあります。ありがとうございました。

上杉　豊明
　白石様、本日はありがとうございました。地
区協議会、御苦労様でした。誕生祝い、嬉しく
もあり、嬉しくもなし。じゃじゃ！

西沢　耕一
　ＪＡの女性会でも演奏頂きありがとうござい
ました。いつ聞いても素晴らしいです。

寺田　英夫
　白石様、本日は忙しい中卓話を頂き有難うご
ざいました。また、昨日の工業高校、５月２０
日の小松商業高校での職業講話の講師の方々に
は、大変お世話になりました。お陰様で私も職
業奉仕委員長として、最後の行事を無事に終わ
ることが出来ました。有難うございました。

八十山和代
白石さん、素敵な歌声とサウルハープひきがた
りをありがとうございます。６月１５日の夜、
うららで「ヘンデルとグレーテル」を上演され
ます。皆様、是非足を運んでオペラを楽しんで
下さい。本村さん、木場潟での水草園完成、本
当にご苦労さまです。木場潟ファンの１人とし
て、ウォーキングの際、水草園を楽しませてい
ただきます。

ニコニニコニコBOX
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会長挨拶・報告 中川　公

卓話   「サウルハープひきがたり」

〔紹介者〕八十山和代 会員オペラ歌手　白 石　英 恵  様

卓話

オペラ歌手 白 石　英 恵 様白 石 英 〔紹介者〕八十八十山和山和代代 会員



会員卓話   「私の生きかた」

　私の生きさまを語ります。自分を知ってもらう為に卓話します。まずは自己紹介を致
します。中部特機産業㈱小松市矢田野町、社員１００名、グループ年商３０億弱、携帯
電話、無線機器、セキリティ機器、パソコン、など
　普段の生活は小松、大杉生まれの金沢育ち、家は百姓で貧乏な暮らしでした。父親は
昭和７年から１５年間軍隊生活で多くの人を苦しめて来た記憶で悩んでおりました。ス
マトラで相当数の人達を殺略したようです、いくら上官の命令でも自分にさいなまれて
いたようです、その為復帰しても一切の贅沢はせず人には頼らず質素な生活でした。そ
の為、私は何とかして親にいい生活をさせるにはどうすればよいかを常に考えました。
資本主義の世界は資本が持ったひとが勝つことを知り、事業をすることを考えました。
それには人にない技術を持つこと、わかりにくいもの、将来性があるもの、人真似はし
ない、人の力は借りない、を決めました。２３才から事業を始めて４２年間経過してお
ります。その間、高度成長期、バブル、デフレ、などいろいろ経験してきました。周り

を見ますと倒産、夜逃げ、行き詰まり自殺、殺人、大損、株暴落、暴騰、など転落した人など多く見てきました、貴
方はよく何もなくて不思議な人だねーと良く言われます。どんな手を打ったんですか、と聞かれます、よく考えると
特別な事はしていませんが、商売の原則が自然と身に付いた様に思います、商売の神様が上手く守ってくれたと思っ
ています、時代が変わっても変えてはいけない原則があります、これは人に説くものではなく自分を守る為のもので
す、守るときの参考になれば良いと思ってお話しします。百戦百勝は善の善なるものにあらず戦わずして人の兵を屈
するは善の善なる物なり。勝兵は先ず勝ちてしかる後に戦いを求め、敗兵は先ず戦いてしかる後に勝を求む。１９７４　
缶コーヒ事業始めた、出口戦略を決めてスタート、２年間１万台目標、各県に５人配置して５万件のロケ先を相手に
売った、結果として数千万円でメーカに購入してもらい次ぎの事業の資金ができた。そのことから私の事業哲学が生
まれた。

　❶ 情　熱　　目的、目標、計画、勇気、希望、辛抱が大事である　
　❷ 行動力　　３日以内に結論だす、２章作戦編　兵は拙速を聞くも今だ恒久を見ざるなり
　❸ 戦　略　　マーケティング、ポジョショニングが小企業は大事である、他社との違いを明確にしないと負ける、
　　　 　　　　時代の流れを知ること、人のやらないものをやる、ニーズの先取りをするが王道である

以上です。私の人生は常にひらめきと出会いが伴う新しい発見で始まっています。卓話の機会を頂きありがとう御座
いました。次年度会長を仰せ付かっております、ご支援宜しくお願いします。　

　今日は良い天気ですが蒸し暑いですね。梅雨入りはまだですが、晴れても梅雨の気候です。本日のゲストはいませ

んが、中橋会長エレクトの卓話です。もうすぐ次年度ですが中橋さんの人となり、その生きざまをお聞きして、次年

度の会長を皆で支えていきたいと思います。

　さて、私は昨年ロータリークラブの会長就任にあたり、「ロータリー活動の実践の中で自らを高めよう」というス

ローガンを掲げました。そしてロータリーとロータリー会員が如何に在るべきかを一年間問いかけてまいりました。

ロータリーの基本は親睦と奉仕でありますが、その中でも、『A. Service  above  self   B. He  profits  most  who  serves  best』
は社会奉仕と職業奉仕の二大モットーであります。中尾ガバナーも今月号のガバナー通信で述べているのですが、ロ

ータリー活動の全ての基本は職業奉仕にあります。そして、その職業奉仕の奉仕は、滅私奉公とか自らを犠牲にして

人に尽くすというような意味でなく、日本語のサービスに近いと考えた方が分かりやすいと思います。そしてロータ

リー的には、四つのテストの意味が職業奉仕のサービスなのです。それ故、ロータリアンは自らの職業、企業におい

て四つのテストにのっとり、その職業を営むことがサービスであり、社会に貢献し、自らも利益を得るのです。そう

した企業経営をしながら、お互いに信頼できる仲間と毎週顔を合わせ、友情と親睦の中でロータリー活動をすること

が、社会に貢献し、自らを高めることになるのだと思います。

　最後に、今年私が掲げた目標はあまり達成されませんでした。出席率は低調でした。会員増強もできませんでした。

銀ヤンマの里計画も進んでいません。会長の力がいたらなかったと反省しております。銀ヤンマの里計画は市の役員

によって歪曲されつつありますが、今後も市に働きかけ、一ロータリアンとして少しでも何か出来ればと思っていま

す。そして「自らを高めよう」も今後も私のモットーとして持ち続けたいと思います。以上が、私の一年の総括です。

ありがとうございました。

2824回　2013年6月13日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

★各委員長報告

栄転にて退会の挨拶

大 西　賢 治 会員
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部特機産業㈱小松市矢田野町、社員１００名、グループ年商３０億弱、携
線機器、セキリティ機器、パソコン、など
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　今日は、ロータリーの大晦日です。７月より新年度になります。このようにロータリー年度は毎年代わ
るのですが、ロータリーは永遠に不滅です。しかし、私の会長職は後１０日程を残すのみで、実質的に終
了します。一年間ありがとうございました。この一年間の会長としての総括は先週の例会でさせていただ
きましたが、基本的には大した貢献は出来ませんでした。しかし、ＰＥＴＳや地区協議会、そしてクラブ
活動やクラブ行事を大過なく終えることが出来ましたことは、役員そして会員の皆様のご支援ご協力の賜
物であると心から感謝致しております。私は、「ロータリー活動の実践の中で自らを高めよう」というモ
ットーを掲げ、一年間、ロータリーとは何か、ロータリアンは如何に在るべきかの基本について考えてき
ました。そうしてロータリアンである限りは、四つのテストと「Ｉ serve 」の中で永遠に生きていかなけ
ればならないと思う様になりました。私はそうした精神で今後もロータリー活動を続けて参りたいと思っ
ています。
　昨年、不安と緊張の中で会長に就任し、皆様のご支援のもと得がたい体験をさせていただき、少しは自
らが高まったような気がします。一年間本当に有難うございました。新しい中橋年度にバトンを渡します。
そして、新年度の小松ロータリーの益々の発展のため、会員の皆さんのご協力をお願いいたしまして、最
後の会長の挨拶と致します。

2825回　2013年6月20日　最終夜間例会 於：片山津温泉「佳水郷」

会長挨拶・報告　中川　公三

★ メークアップ届
・5／31　 ＲＣ・ＩＡ顧問・ＲＡとの懇談会   原後、数左、本村、川腰、岡田
・6／5　   職業講話　小松工業高校   中川、寺田、川腰、南、中橋、西、大西、野尻、小倉、岡田
・6／5　   小松工業高校ＩＡとの合同例会   寺田、川腰、南、中橋、西、大西、野尻、岡田
・・6／7　   石川第２分区８ＲＣ会長・幹事懇談会   中橋、数左
・6／11　 第１２回ミニフォーラム   嶋田、原後、小林幹雄、数左、岡田、蓮井正樹、湯浅外志男

★ 6月13日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 43名　 ・欠席数 19名　・出席率 69.35％

★メ

★ 6
　 例 会 報 告

中川　公三
　中橋さん、ハードな人生の中で生き抜き、成
功させて事に感銘を受けました。７月からの会
長職頑張って下さい。大西さん、スキルなゴル
フ、思い出に残ります。これからもお元気でご
活躍下さい。私はもうあと１回の点鐘で終わり
ます。きっといい響きになると思います。

嶋田俊一郎
　中橋さん、卓話お疲れ様でした。次年度、ガ
ンバッテ下さい。例会もあと１回佳水郷で最後、
みんなで楽しく終わりたいと思います。

橋浦　隆
　誕生祝いが届きました。ありがとうございま
した。

大西　賢治
　２年間、大変にお世話になりました。ありが
とうございました。小松ＲＣの益々のご発展と
皆様のご活躍をお祈り致します。

ニコニニコニコBOX

★ 懇 親 会 司会：谷内　弘 親睦委員長

〈１〉開宴挨拶　中川 公三 会長

〈２〉乾　杯　　野尻 順滋 直前会長

〈３〉中締め　　中橋 勝美 会長エレクト

〈４〉閉　宴　　手に手つないで　



★ メークアップ届
・6／13　 第３回予定者理事会   中橋、原後、数左、嶋田、那谷、八十山、松多、寺田、蓮井正樹、中澤、谷内、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　川腰、大西
・・6／14　 最終夜間理事会   中川、野尻、西沢、嶋田、生水、中澤、那谷、寺田、本村、中西、数左、八十山、谷内
・6／15　 地区財務・監査合同委員会   湯浅外志男、西
・6／16　 第３回ゴルフコンペ   本田、数左、西、谷内、斉藤、原後、中川、福島、寺田、中西

★ 6月20日（木）〈最終夜間例会〉  於：片山津温泉「佳水郷」
　 ・会員数 62名　・出席数 41名　 ・欠席数 21名　・出席率 66.13％

★メ

　

★ 6
　 例 会 報 告

中川　公三
　一年間のご支援ご協力に感謝致します。ほど
よい緊張感の中、とてもとても長い一年間でし
た。得がたい経験をさせていただきました。あ
りがとうございました。

西沢　耕一
　本日はお休みでスミマセン。副会長としてお
役に立てたかわかりませんが、一年間ありがと
うございました。ＪＡ小松市特産品ギフトが新
発売となりました。当たった方は宣伝して下さ
い。

中橋　勝美
　中川会長、理事の方々、一年間御苦労様。無
事な着地成功お疲れ様でした。

野尻　順滋
　中川会長はじめ理事、役員の皆様、そして会
員の皆様、この一年御苦労様でした。大変良い
年であったと思います。中橋次年度いよいよで
すね。皆で良い年を迎えましょう。

嶋田俊一郎
　一年間ありがとうございました。皆様のご協
力で無事幹事を終えることが出来ました。あと、
地区大会までひとふんばり。皆さんのご協力ま
たまたお願いします。

本村　公志
　中川会長、嶋田幹事、一年間御苦労様でした。
社会奉仕委員会では、トンボの里が実現できな
くてごめんなさい。１６日の日曜日、木場潟の
ホタルの里で平家ボタルたくさん出てました。

中田　一於
　中川会長、嶋田幹事、一年間本当にご苦労様
でした。楽しい一年間を有難うございました。
野尻さん、秋季家族旅行の写真を有難うござい
ました。最後に抽選で賞品が当たりました。お
祝いに！！

那谷　忠雄
　会長賞が欲しいのでニコＢＯＸを出します。
中川会長、無事の御帰港、心よりお喜び申し上
げます。好き勝手を申して、申し訳ございませ
んでした。次年度は謹慎いたします。みなさん、
一年ご苦労様でした。

中西　忠彦
　中川会長、嶋田幹事、一年間本当に有難うご
ざいます。本日は中川会長にとって最後の点鐘
ですが、一年間力いっぱい務められたことがマ
ンブリ点鐘で理解できました。次年度は、ゴル
フにはマンブリ禁止ですよ！

数左　從光
　今年一年ありがとうございました。次年度は
幹事として、頑張りますので宜しくお願いしま
す。

寺田　英夫
　中川会長、嶋田幹事、各委員長の皆さん、一
年間ご苦労様でした。職業奉仕委員会では、ご
協力有難うございました。

中澤　宏介
　中川会長、嶋田幹事、役員の皆様、一年間ご
苦労様でした。不慣れな私も、皆様のご協力の
お陰で何とか会場監督を務めることが出来まし
た。有難うございます。本日は出席できず、申
し訳ありません。

上出　衛二
　中川会長、たいへんお疲れ様でした。一年間
ありがとうございました。ニコＢＯＸ賞、あり
がとうございました。

澤矢　豊伸
　中川会長はじめ役員の皆様ご苦労様でした。
本年度も国土交通省の企画競争で勝つことが
できました。

生水　敏雄
　会計として一年間つとめさせていただくこと
ができました。ありがとうございました。

山本　正敏
　誕生日プレゼントありがとうございます。お
かげ様で古希をむかえることが出来ました。

德田八十吉
　中川会長、一年間お疲れ様でした。

谷内　弘
　一年間、会員皆様のご指導ご協力をいただき、
親睦委員長を務めることが出来ました。ありが
とうございました。感謝いたします。

福島　徹
　中川会長、嶋田幹事、一年間お疲れ様でした。
先日のゴルフコンペで優勝し、会長賞をいただ
き有難うございました。

湯浅　幹也
　中川会長一年間ご苦労様でした。来年度、こ
れからもお元気でご活躍お祈りしています。

濱本　学泰
　中川会長、嶋田幹事はじめ役員の皆様、一年
間大変お疲れ様でした。今年度は一年間、お誕
生祝いの品を担当させていただき有難うござい
ました。小松の魅力を広げていく活動を続けて
まいります。

湯浅外志男
　小松クラブの皆さん、Ｇエレクト一年間支え
て頂き、大変有難うございます。いよいよ本番
の年度が始まりますが、更にご迷惑をお掛けす
るでしょうが、小松ＲＣにはじないよう頑張り
ますので宜しくお願い申し上げます。私、しん
がりからのお願いです。

ニコニニコニコBOX



★6月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 6月末の累計金額  1,550,050 円!ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000円! ニコニコBOX6月末の累計金額  1,550,050円!

66 月誕生祝月誕生祝 6日
12日

12日
21日

上杉　豊明会員
橋浦　　隆会員

山本　正敏会員
谷内　　弘会員

22日
25日

新滝　淳子会員
中川　公三会員

★★6月月誕誕生生祝祝い


